



やさしく かしこく たくましく

# かけはし

山武西小学校  
学校だよりNo.17



2020. 2. 4

## 盛り上かったね、縄跳び大会！

4月から、朝のリフレッシュ運動などで子どもたちが日々練習し、試行錯誤を繰り返しながら真剣に記録更新を目指して取り組んできた、西小の伝統種目「長縄8の字跳び」。先日、中国から日本文化を学びに来た茶店子小学校の子どもたちも目を丸くしていたスピード。各学年で目標に向かって頑張る姿が輝いた瞬間でした。当日は、たくさん保護者の皆さんからの声援を受け、子どもたちの力が引き出されました。ありがとうございました。



## 5年生、キッザニアへ！ 6年生、国会議事堂へ！ 3年生、房総のむらへ！

一年間の学習のまとめの時期、6年生にとっては小学校の学習のまとめとして、各学年が校外学習に出かけました。いずれも普段は体験することのできない、貴重な時間となりました。



家庭教育学級へご協力いただき、ありがとうございました。当日は、10名の保護者の皆さんが、スマホ・ケータイ安全教室に参加し、①フィルタリングすること ②家庭でのルール作りをすること の必要性について再確認をすることができたと考えます。



学校評価アンケートへのご協力に感謝申し上げます。皆さんのおかげで、1回目は55.5%でしたが、2回目は84.2%の回答がありました。今後、少しづつ結果をお知らせしていきます。

【質問】あなたには西小を応援する気持ちが十分にある。

※肯定的な回答率を比較します。

回答者	1回目	2回目	増減
保護者	36人／75人	64人／76人	<u>28人増↑</u>
地域	11人／39人	19人／39人	<u>8人増↑</u>
職員	11人／11人	11人／11人	同→

1月23日の統合準備委員会で、皆さんにアンケートしていただいた「統合小学校の体操服について」話し合われました。進捗状況として、次の方向性が決まりました。

- ①現在の体操服やジャージは統合小でも着用できること。
- ②新体操服・ハーフソッカーストッキングはアンケート結果を基に検討すること。

統合時に新しいものを購入することを心配されていた皆さん、統合しても今までの体操服を着られますのでご安心ください。